



OPEN THE BORDERS! STATUS FOR ALL!



DEMONSTRATION AND MARCH // NELSON MANDELA PARK ☺ PLAMONDON
SUNDAY JUNE 18TH 2PM
VICTORIA AVENUE, BETWEEN VÉZINA ET BARCLAY

Join us for the annual Status For All demonstration, organized by Solidarity Across Borders and friends. Since 2004, we have marched annually in the streets of Montreal. This year, we will be marching in Côte-des-Neiges, to demand an end to deportations, detentions and double punishment, and to support a full, comprehensive and ongoing regularization program (ie. Status for All!). We support open borders and the free movement of people seeking justice and dignity, meaning freedom to move, freedom to return, and the freedom to stay.

This year, this demonstration takes on particular meaning as we march in support of a Solidarity City. Recently, the Montreal City Council misleadingly declared itself a Sanctuary City, falsely giving the impression that Montreal no longer cooperates with the Canadian Border Services Agency. In past months we have seen the increasing normalization of the far right, attacks on migrants and the explicit fortification of borders; in response, symbolic gestures like Montreal's deeply misleading "sanctuary city" announcement have done little to challenge border violence. In this context, the struggles of migrants and their allies have become more critical than ever. In spite of tremendous obstacles people the world over continue to exert their right to move, to stay, and to return, traversing conditions ranging from deadly seas, scorching desert to freezing snow in the search of safety, peace or opportunity. Thousands of them live undocumented in Montreal and across the country, forced into precarious and exploitative work, without access to healthcare, education, or other essential services, and under constant threat of deportation. These are our neighbors, our friends and family.

Join us in lending our voices to these struggles -- struggles of daily resilience, of quiet resistance, of perseverance. Let's come together to make Montreal a true Solidarity and Sanctuary City, from the ground up. Let Montreal's streets ring as we chant "Status for all! Open the borders!"

Get in touch for more info:
www.solidarityacrossborders.org
solidaritesansfrontieres@gmail.com
438-933-7654



FAMILY FRIENDLY - BRING YOUR KIDS!
PLEASE GET IN TOUCH ABOUT ANY ACCESSIBILITY NEEDS



OPEN THE BORDERS! STATUS FOR ALL!



DEMONSTRATION AND MARCH // NELSON MANDELA PARK ☺ PLAMONDON
SUNDAY JUNE 18TH 2PM
VICTORIA AVENUE, BETWEEN VÉZINA ET BARCLAY

Join us for the annual Status For All demonstration, organized by Solidarity Across Borders and friends. Since 2004, we have marched annually in the streets of Montreal. This year, we will be marching in Côte-des-Neiges, to demand an end to deportations, detentions and double punishment, and to support a full, comprehensive and ongoing regularization program (ie. Status for All!). We support open borders and the free movement of people seeking justice and dignity, meaning freedom to move, freedom to return, and the freedom to stay.

This year, this demonstration takes on particular meaning as we march in support of a Solidarity City. Recently, the Montreal City Council misleadingly declared itself a Sanctuary City, falsely giving the impression that Montreal no longer cooperates with the Canadian Border Services Agency. In past months we have seen the increasing normalization of the far right, attacks on migrants and the explicit fortification of borders; in response, symbolic gestures like Montreal's deeply misleading "sanctuary city" announcement have done little to challenge border violence. In this context, the struggles of migrants and their allies have become more critical than ever. In spite of tremendous obstacles people the world over continue to exert their right to move, to stay, and to return, traversing conditions ranging from deadly seas, scorching desert to freezing snow in the search of safety, peace or opportunity. Thousands of them live undocumented in Montreal and across the country, forced into precarious and exploitative work, without access to healthcare, education, or other essential services, and under constant threat of deportation. These are our neighbors, our friends and family.

Join us in lending our voices to these struggles -- struggles of daily resilience, of quiet resistance, of perseverance. Let's come together to make Montreal a true Solidarity and Sanctuary City, from the ground up. Let Montreal's streets ring as we chant "Status for all! Open the borders!"

Get in touch for more info:
www.solidarityacrossborders.org
solidaritesansfrontieres@gmail.com
438-933-7654



FAMILY FRIENDLY - BRING YOUR KIDS!
PLEASE GET IN TOUCH ABOUT ANY ACCESSIBILITY NEEDS



OUVREZ LES FRONTIÈRES!
UN STATUT POUR TOUTES ET TOUS!



MANIFESTATION ET MARCHÉ // PARC NELSON MANDELA ☺ PLAMONDON
DIMANCHE 18 JUIN, 14H
RENDEZ-VOUS SUR L'AVENUE VICTORIA, ENTRE LES RUES VÉZINA ET BARCLAY

Joignez-vous à nous pour la marche annuelle Un statut pour toutes et tous, organisée par Solidarité sans frontières et ses ami.e.s. Depuis 2004, nous marchons à chaque année dans les rues de Montréal. Cette année, nous marcherons dans le quartier Côte-des-Neiges pour revendiquer l'arrêt des déportations, des détentions et des double peines ainsi que la mise en place d'un programme de régularisation continu, inclusif et complet (c'est-à-dire un statut pour tous et toutes!). Nous revendiquons l'ouverture des frontières et la libre circulation des personnes en quête de dignité et de justice. La libre circulation signifie avoir la liberté de pouvoir se déplacer, la liberté de pouvoir retourner et la liberté de pouvoir rester.

La manifestation de cette année prend un sens tout particulier puisque nous marcherons également en soutien à une Ville solidaire. Le Conseil de la Ville de Montréal a récemment déclaré de façon trompeuse que Montréal était une Ville sanctuaire, laissant ainsi croire que les autorités municipales ne collaboreraient désormais plus avec l'Agence des services frontaliers du Canada. Au cours des derniers mois, nous avons vu la banalisation grandissante des discours d'extrême droite, l'augmentation des attaques sur les personnes migrantes ainsi que la fortification des frontières. En réponse à ces phénomènes, des gestes symboliques comme ceux de la Ville de Montréal n'ont pratiquement rien changé à la violence des frontières. Les luttes des personnes migrantes et de leurs allié-e-s sont dans ce contexte plus importantes que jamais. Malgré les obstacles immenses liés au passage des frontières, des gens continuent d'exercer leur droit de circuler, de retourner et de rester partout sur la planète.

Des milliers d'entre eux vivent sans papiers à Montréal et d'un océan à l'autre. Ces personnes vivent de travaux très précaires et sont souvent exploitées, sans accès aux soins de santé, à l'éducation ou à d'autres services essentiels, et tout cela sous la menace constante de la déportation. Ce sont nos voisins et voisines, nos ami-e-s et nos familles.

Joignez-vous à nous dans le soutien à ces luttes, à ces résistances et persévérances qui se déploient au quotidien, de façon bien souvent silencieuse. Rassemblons-nous pour faire de Montréal une véritable Ville solidaire et sanctuaire, et ce à tous les niveaux. Faisons vibrer les rues de Montréal en chantant « Un statut pour toutes et tous! Ouvrez les frontières! »

Pour nous contacter:
www.solidarityacrossborders.org
solidaritesansfrontieres@gmail.com
438-933-7654



LES ENFANTS ET LES FAMILLES SONT LES BIENVENUS!
VEUILLEZ NOUS CONTACTER SI VOUS AVEZ DES BESOINS D'ACCESSIBILITÉ



OUVREZ LES FRONTIÈRES!
UN STATUT POUR TOUTES ET TOUS!



MANIFESTATION ET MARCHÉ // PARC NELSON MANDELA ☺ PLAMONDON
DIMANCHE 18 JUIN, 14H
RENDEZ-VOUS SUR L'AVENUE VICTORIA, ENTRE LES RUES VÉZINA ET BARCLAY

Joignez-vous à nous pour la marche annuelle Un statut pour toutes et tous, organisée par Solidarité sans frontières et ses ami.e.s. Depuis 2004, nous marchons à chaque année dans les rues de Montréal. Cette année, nous marcherons dans le quartier Côte-des-Neiges pour revendiquer l'arrêt des déportations, des détentions et des double peines ainsi que la mise en place d'un programme de régularisation continu, inclusif et complet (c'est-à-dire un statut pour tous et toutes!). Nous revendiquons l'ouverture des frontières et la libre circulation des personnes en quête de dignité et de justice. La libre circulation signifie avoir la liberté de pouvoir se déplacer, la liberté de pouvoir retourner et la liberté de pouvoir rester.

La manifestation de cette année prend un sens tout particulier puisque nous marcherons également en soutien à une Ville solidaire. Le Conseil de la Ville de Montréal a récemment déclaré de façon trompeuse que Montréal était une Ville sanctuaire, laissant ainsi croire que les autorités municipales ne collaboreraient désormais plus avec l'Agence des services frontaliers du Canada. Au cours des derniers mois, nous avons vu la banalisation grandissante des discours d'extrême droite, l'augmentation des attaques sur les personnes migrantes ainsi que la fortification des frontières. En réponse à ces phénomènes, des gestes symboliques comme ceux de la Ville de Montréal n'ont pratiquement rien changé à la violence des frontières. Les luttes des personnes migrantes et de leurs allié-e-s sont dans ce contexte plus importantes que jamais. Malgré les obstacles immenses liés au passage des frontières, des gens continuent d'exercer leur droit de circuler, de retourner et de rester partout sur la planète.

Des milliers d'entre eux vivent sans papiers à Montréal et d'un océan à l'autre. Ces personnes vivent de travaux très précaires et sont souvent exploitées, sans accès aux soins de santé, à l'éducation ou à d'autres services essentiels, et tout cela sous la menace constante de la déportation. Ce sont nos voisins et voisines, nos ami-e-s et nos familles.

Joignez-vous à nous dans le soutien à ces luttes, à ces résistances et persévérances qui se déploient au quotidien, de façon bien souvent silencieuse. Rassemblons-nous pour faire de Montréal une véritable Ville solidaire et sanctuaire, et ce à tous les niveaux. Faisons vibrer les rues de Montréal en chantant « Un statut pour toutes et tous! Ouvrez les frontières! »

Pour nous contacter:
www.solidarityacrossborders.org
solidaritesansfrontieres@gmail.com
438-933-7654



LES ENFANTS ET LES FAMILLES SONT LES BIENVENUS!
VEUILLEZ NOUS CONTACTER SI VOUS AVEZ DES BESOINS D'ACCESSIBILITÉ